



礎 ishizue

三珠中学校校長室だより
令和6年 5月 9日発行
No. 5
文責 校長 渡邊 康裕



授業参観・PTA総会・学年部会 ありがとうございました

大型連休の合間となる5月1日（水）の午後から授業参観・PTA総会・学年部会が行われました。

▼あいにくの雨模様となった授業参観・PTA総会・学年部会でしたが、たくさんの方々にご来校いただきました。



▼授業参観では、1年生は絵本「世界がもしも100人の村だったら」を題材に授業を行いました。教室を世界に、23人の1年生を世界の全人間に見立てて、1人ひとりが子ども・大人・お年寄りの役割を持つことで現在の世界の人口比率等



を知ることができました。▼2年生はみんな大好きな？数学の授業を行いました。この授業で扱っていたのは式の計算の分野です。担任の先生のとて分かりやすい数学の授業に、どの生徒も集中して取り組んでいました。



▼3年生は、授業の冒頭、修学旅行初日の広島平和記念公園で歌った「平和の鐘」を保護者の前で披露しました。そして、この日のもう1つの盛り上がりどころは、ALTによる、滝廉太郎作曲の「花」の演奏です。ALTが特技の1つであるクラリネット



で和のメロディーを見事に奏でてくれました。演奏に聞き入る生徒たちの姿を見て、改め



て音楽の素晴らしさを思い知りました。▼どの学年もメリハリのある良い雰囲気の中、授業に向き合っていたことを嬉しく思います。▼授業参観の後にはPTA総会と学年部会が行われました。とかく授業参観が終了した後のPTAの会は、授業参観の参加人数と比べてぐっと参加者が減る傾向があるものですが、三珠中の保護者の方々のほとんどは授業参観後の総会・学年部会に参加してくださり、大変ありがたく感じました。学校に協力的な保護者がこれほど多くいてくださることを大変心強く感じました。学校と家庭とが、がっちりスクラムを組めた時に、子どもたちは健全な成長を遂げるものです。今後とも三珠中教育へのご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。

▼授業参観の後にはPTA総会と学年部会が行われました。とかく授業参観が終了した後のPTAの会は、授業参観の参加人数と比べてぐっと参加者が減る傾向があるものですが、三珠中の保護者の方々のほとんどは授業参観後の総会・学年部会に参加してくださり、大変ありがたく感じました。学校に協力的な保護者がこれほど多くいてくださることを大変心強く感じました。学校と家庭とが、がっちりスクラムを組めた時に、子どもたちは健全な成長を遂げるものです。今後とも三珠中教育へのご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。



アルミ缶収集活動へのお礼とご協力をお願い

本校ではアルミ缶の収益を教育活動に生かしています。希珠祭で作成するTシャツ代はここ数年、アルミ缶の収益で賄ってきましたが、物価高騰と生徒数の減少により今年度はアルミ缶の収益だけでTシャツを作ることが難しくなっており、生徒会費を値上げさせていただきました。▼そのような状況下、アルミ缶置き場に目をやると多くのアルミ缶がたまっています。小袋に入れて持ってきてくれる生徒たち、大袋に入ったアルミ缶を置いていってくださる保護者の方々。いつも本当にありがとうございます。



年度末、少しでもご家庭への返金額を多くするためにも今後ともこの活動に対するご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。私も「何か飲む時はアルミ缶」を意識します。